

COMMERCE : l'enseigne Action au carrefour de la route de Toulonjac

L'enseigne Action va s'installer à Villefranche, au carrefour de l'avenue de Toulouse avec la route de Toulonjac, dans un bâtiment occupé il y a quelques années par un magasin de bricolage. Son ouverture doit intervenir au début du mois de septembre, du personnel ayant déjà été recruté. Action est un discountier non alimentaire néerlandais. Il s'est implanté en France en 2013, et depuis il connaît un développement exponentiel, comptant aujourd'hui 350 magasins. www.action.com/fr-fr